
In der letzten Sitzung war die Verwaltung gebeten worden, die Möglichkeiten und Bedingungen 
des EU-Projektes „Kostenloses Schulobstprogramm – mehr Obst und Gemüse für Kinder“ zu 
prüfen. 
Frau Schwede-Oldehus fragt nach dem Zwischenstand der Prüfung. 
Der Auftrag wurde vom Fachdienst Schule, Kultur und Sport übernommen, daher kann die Frage 
von der Verwaltung an diesem Abend nicht konkret beantwortet werden. Den Ausschussmitglie-
dern wird zugesichert, das Zwischenergebnis der Prüfung per E-Mail mitzuteilen. 
 
 
 


